



Qui, pourquoi, combien, comment et où ? Tu es un petit curieux et tu te poses plein de questions sur le monde animal ? Cette page est pour toi !

Pourquoi les tétraodons gonflent-ils comme un ballon ?

Michael (10) de Maasmechelen

Lorsqu'ils se sentent en danger, les tétraodons se remplissent d'eau et deviennent deux à trois fois plus gros. Ils arrivent à gonfler ainsi parce qu'ils n'ont pas de côtes. L'estomac peut grandir plus facilement parce qu'il n'est gêné par aucun os. C'est une super défense: quand une proie devient tout à coup deux à trois fois plus grosse, il n'est plus si facile d'y planter ses dents. Au ZOO, nous sommes très prudents avec nos tétraodons. S'il prend peur pendant un déplacement, il peut se gonfler d'air au lieu d'eau, ce qu'on veut à tout prix éviter. La plupart des tétraodons ont d'ailleurs un autre type de défense : ils sont terriblement toxiques. Sais-tu qu'ils sont parfois proposés dans les restaurants du Japon? Les cuisiniers y reçoivent une formation spéciale pour retirer les parties toxiques et préparer les poissons. Seuls les Japonais les plus audacieux osent en manger. Mais chez nous, ils sont juste un poisson d'ornement, c'est bien plus chouette ! Banzai !

ENVOIE TA QUESTION À WILD@KMDA.ORG